

Suite à l'attentat du 26 juin 2015 commis à Saint Quentin Fallavier en Isère et aux incendies criminels perpétrés sur deux cuves d'hydrocarbures du site pétrochimique de l'étang de Berre, le Gouvernement a renforcé le dispositif de protection des sites SEVESO.

> **Comment évaluer et renforcer les dispositifs de protection des établissements SEVESO déjà réalisés ?**

- Contrôle et mise à niveau de la **protection périmétrique par les entreprises**
- Vérification des **dispositifs de vidéosurveillance**
- Contrôle des **dispositifs anti-intrusion**
- Vérification des **procédures de déclenchement des interventions de sécurité** (sociétés de surveillance et de gardiennage)
- **Inspection et contrôle de tous les sites SEVESO du département par des experts sureté de la police et de la gendarmerie**

> **Comment renforcer les liens entre les services de l'Etat et les exploitants des sites SEVESO ?**

- Réalisation de **plans particuliers de protection par les exploitants des sites SEVESO et amélioration du circuit d'alerte** entre l'exploitant et les forces de l'ordre
- Mise en place d'une **surveillance renforcée de ces établissements par des patrouilles des forces de l'ordre**
- **Rencontre en septembre dernier** des services de l'Etat avec tous les responsables des sites SEVESO sur la sécurité/sureté de leurs établissements
- Programmation dans les jours prochains d'**inspections approfondies de sécurité-sureté sur tous les sites SEVESO du département** menée par les services de la DREAL, les services de police ou de gendarmerie, le service départemental d'incendie et de secours et le service de défenses et de protection civile de la préfecture